DECLARACIÓN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES DE BUENOS AIRES

La Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires hace pública su

solidaridad con su miembro de número doctor Alberto Rodríguez Varela, ante noticias dadas por

los medios, sobre hechos que no guardan relación de causalidad con las funciones que

desempeñara.

La trayectoria intachable del doctor Alberto Rodríguez Varela en la cátedra, en el foro, y

en su vida pública y privada, de que dan cuenta numerosas generaciones, torna inverosímil que

haya incurrido en la acción u omisión de conductas que violen o afecten la intangibilidad de la

vida, o de los derechos humanos que le son inherentes, por los que aquél en particular, y esta

Institución, desde su creación hace más de un siglo, velan y defienden.

Buenos Aires, 20 de diciembre de 2012.

Gregorio Badeni Académico Presidente